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Der Moment wird kommen, in dem 
der große Blitz ausgelöst wird,  

Meister Juliano 

 
https://www.youtube.com/watch?v=CP8AUQv08Ss  

 
 

Geliebte kosmische Familie.  Willkommen auf dem WE ARE ONE-Kanal. Ich 

überbringe Botschaften von den Hierarchien des Lichts. Nachricht vom Arturus-

Sternensystem. Grüße, ich bin Juliano vom Arturus-Sternensystem. Ich weiß, 

dass Sie sehr intensiv im Dienst der Mutter Maria gearbeitet haben.  Wir waren 

immer im Dienste dieses Planeten. Von seinem Prozess, immer aus dem Licht 

und aus der Liebe, die uns alle Arkturianer auszeichnet und die wir diese große 

Liebe für den Planeten Erde bewahren.  

Es ist unsere große Mission, ihnen beizustehen und ihnen in allem zu helfen, 

was wir wissen und wissen. Genau wie Sie sind wir Christuswesen. Das Einzige 

ist, dass wir uns bereits in unseren Avatar integriert haben und in der Energie 

der bereits integrierten Christuswesen leben. Aber Sie sind bereits auf diesem 

https://www.youtube.com/watch?v=CP8AUQv08Ss
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Weg und bald, sehr bald, werden wir alle in derselben Integration sein. alles 

verbunden.  

Wir unterstützen sie in der Technik.  Wir geben Ihnen viel Technologie. Unsere 

Schiffe stehen im Dienst der Heilung, auch im Dienst des Aufstiegs. Wir haben 

jahrelang hart auf der Erde gearbeitet. Arbeiten mit der Energie der Kristalle auf 

dem Planeten. Auch unsere Welt wird sich integrieren und Teil dieses 

gesamten Netzwerks des Planeten Erde sein, weil diese gesamte 

aufgestiegene Welt von Vater-Mutter-Adonai zu einer einzigen Welt wird, die ihr 

integrieren werdet. 

Wir sind bereits in einer anderen Welt, aber Sie werden sich in diese Welt 

integrieren, in der es keine Barrieren und Meinungsverschiedenheiten mehr 

geben wird. Wird der Evolutionsprozess weitergehen? Ja, weil wir uns alle 

ständig weiterentwickeln und uns gegenseitig helfen. So wie wir uns 

weiterentwickeln und vorankommen, helfen wir dem Planeten, und so werden 

Sie es auch mit anderen Welten tun, wenn Sie das gesamte Universum des 

Lichts integrieren, in höhere Dimensionen, in andere Dimensionen, in andere 

Realitäten.  

Wie schön wird der Moment sein, in dem wir uns alle umarmen können, wir alle 

einander teilen und diese Welt des Lichts und der Liebe unseres SCHÖPFERs 

teilen können. Es ist wunderbar und euer Planet befindet sich bereits an diesem 

Punkt, an dem es kein Zurück mehr zu diesem Prozess der Integration in die 

Welten des Lichts gibt. Wir unterstützen sie immer noch und helfen ihnen, aus 

der Pipeline herauszukommen, die sie in den Bann zieht. Aber wir sind alle da, 

die gesamte INTERGALAKTISCHE KONFÖDERATION DER FREIEN 

WELTEN und die gesamte HIERARCHIE, die helfen und unterstützen. Es ist 

fast da. Wir alle haben unsere Anstrengungen verdoppelt. Weil wir wissen, dass 

es immer Kritiker gibt, die es schaffen, zu behindern, zu behindern, aber da 

ziehen wir, ziehen, damit die Erde voranschreitet und weitermacht. Die Sonne 

und das gesamte System befinden sich in einer ziemlich aktiven Situation. All 

diese solare Aktivierung erreicht den Planeten, um zu helfen, zu reinigen und 

die am meisten schlafenden Kinder des Lichts von Vater und Mutter zu 

erwecken. Alle!  Gehen Sie mutig voran! Wir haben es fast geschafft und alle 

Befehle stehen im Dienste dieses großartigen FATHER/MOTHER/ADONAY-

Projekts. Es gibt nichts zu befürchten. 
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Wir kennen die Einflüsse des Nemesis-Systems, aber es soll helfen, diesen 

Prozess unterstützen. Was wir tun, ist, die Auswirkungen ein wenig 

abzuschwächen, damit es schrittweiser erfolgt.  

Aber es wird die Zeit kommen, in der der GROSSE BLITZ entfesselt wird und 

sich von einem Moment zum anderen alles in der Realität ändern wird, und wir 

werden mit Ihnen in einer Welt des Lichts und der Liebe zusammen sein und 

diesen neuen Planeten, diese NEUE WELT, teilen. 

 
Ich bin Juliano. Ich verabschiede mich mit Liebe. Mach weiter mutig. Es ist fast 

da und wir sind alle hier. Ich bin Juliano von Arturus. Botschaft durch Emmanuel 
und 

Schäferin. Liebe Familie von Luz. Vielen Dank, dass Sie unseren Botschaften 
zugehört haben, und denken Sie daran, dass die Fünfte Dimension ein 

Schwingungszustand ist und dass die Entscheidung, auf der NEUEN ERDE zu 
schwingen, persönlich ist und ein inneres Erwachen impliziert. Ein Prozess zur 

Erhöhung der eigenen Schwingungsfrequenz. Es ist eine Reise der 
Selbstfindung und der Verbindung mit dem Göttlichen in jedem von uns. Ein 

Übergang zu einem Zustand der Liebe, Harmonie und Einheit. 
Wir wünschen Segen für Ihr Leben. Danke, Danke, Danke 

WIR SIND EINS 
 


